
AMICALE LAIQUE DE NEVEZ 

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 28 05 2022 

 

REMERCIEMENTS DES CO-PRESIDENTS : 

Au nom du bureau, nous devons vous dire le plaisir que nous avons de nous trouver en face des adhérents et 

de ne pas avoir à communiquer par le biais d'un ordinateur pour que l'AG puisse avoir lieu. 

Nous sommes conscients que la date que nous avons dù choisir a posé problème à de nombreux adhérents, 

aussi, merci à vous de vous êtes déplacés nombreux, merci de prouver l'intérêt que vous portez à notre 

association, à son fonctionnement.  

Nos remerciements s'adressent également aux représentants des écoles en la personne de Mme BEZAT. 

Mais que serait l'Amicale sans tous les bénévoles qui oeuvrent pour que notre association puisse exister. 

Merci à eux, membres du bureau, responsables et animateurs des activités, dont la disponibilité et dont le 

dévouement doivent être soulignés, qui méritent la considération de tous e qu'il ne faut pas oublier, on ne 

mesure pas toujours assez le travail qu'ils fournissent. Et nous savons à quel point il est difficile de trouver des 

volontaires.  

Nous allons vous présenter l'organigramme du bureau et nous présenter à vous. 

 

 

RAPPORT MORAL : 

Ces deux dernières années, l'Amicale a été limitée dans ses activités, pas de rencontre, peu de communication 



même si certains groupes continuaient leurs échanges via internet, participation à la vie de la cité quasi 

inexistante. 

Dès que cela a été possible, les activités ont repris mais certains amicalistes ont préféré attendre que la covid 

soit moins active avant de reprendre pour 2022/2023 ce qui est tout à fait légitime. 

Les sections n'ont pas retrouvé tous leurs participants. 

Favoriser les initiatives et le rayonnement de l'école n'a pas pu aboutir, la pandémie a empêché les 

enseignants de mener à bien les projets dont ils nous avaient fait part. 

42 personnes ont assisté à l'assemblée générale et 36 personnes ont donné pouvoir pour que l'assemblée 

générale puisse se dérouler dans des conditions optimales. 

 

ORDRE DU JOUR DE L'ASSEMBLEE GENERALE : 

1/ Point administratif / Rapport financier. 

2/ Mode opératoire des inscriptions 2022 - 2023. 

3/ Projets de l'Amicale 2022/2023. 

4/ Parole aux responsables des sections. 

5/ L'école et l'Amicale. 

6/ Renouvellement du tiers sortant du Conseil d'Administration. 

7 / Parole aux participants. 

1 / POINT ADMINISTRATIF / RAPPORT FINANCIER 

Nombre total d'adhérents :   223 

. Couture :    14 

. Danse Bretonne :    45 

. Gym Douce :    52 

. Hockey en salle :   44 

. Marche :    42  

. Pétanque :    15 

. Tennis de table :    21 

. Volley :    16 



Compte rendu financier 

Période : du 1er octobre 2020 

                                                       au 30 avril 2022 

C’est la période « Covid » donc non significative 

DEPENSES   RESSOURCES  

Adhésions, inscriptions 1 463,65  Cotisations des membres 11 391,60 

Adhésion ligue de l'Enseignement 286,65    

Adhésion et licences Tennis de table 1 177,00  Participations des usagers 

     

Dépenses pour animations 
Déclinez : 

6 168,60  Recettes des animations 
Déclinez : 

1 886,85 

Voyages 4 237,42  Produits des ventes  
Téléthon 1 931,18  Recettes d’entrées  

   Voyages  

Dépenses d’activités 
Déclinez : 

6 411,59  Téléthon 1 886,85 

Matériel 49,40    

Dépenses d'activité 6 362,19  Subventions 5 860,00 

   Subventions municipales 5 500,00 

Frais de gestion 
Déclinez : 

1 321,36  Subventions départementales 360,00 

Assurances 1 298,86    

Réception 22,50  Produits financiers 212,23 

     

Charges financières 9,20  Produits exceptionnels  

     

Charges exceptionnelles 295,04    

     

TOTAL DEPENSES 15 669,44  TOTAL RECETTES 19 350,68 

 

Trésorerie 

 30/09/2020 30/04/2022 Différence 

Banque  Compte courant  21 520,96 € 24 953,35 € 3 432,39 € 

Caisse  0,00 € 37,00 € 37,00 € 

Banque  Compte épargne 20 701,17 € 20 913,02 € 211,85 € 

    

 42 222,13 € 45 903,37 € 3 681,24 € 
 



VOTE POUR LE BILAN FINANCIER : CONTRE : 0 ABSTENTION: 0 POUR: UNANIMITE 

2 / MODE OPERATOIRE DES INSCRIPTIONS POUR 2022 - 2023 : 

Les différents responsables devront renseigner un fichier informatique ( Ce fichier se présentera sous une 

forme de tableau commun à toutes les sections ). 

Retour OBLIGATOIRE pour le 1er Novembre ( avec 100% des inscriptions ) via le fichier commun. 

Aide de l'Amicale ( 100€ ) pour toutes les sections pour pallier les achats divers ( photocopie, feutre... ) 

La cotisation reste inchangée = 35€ ( pour 2022/2023 ) 15€ pour les sympathisants / Sauf pour la Gym douce 

70€. 

Pour rappel : La cotisation de 35€ vous donne droit à toutes les activités ( sauf gym douce ). 

3 / PROJET DE L'AMICALE 2022/2023 : 

COMMUNICATION SE FAIRE MIEUX CONNAITRE  

CREATION DE SUPPORT VISUEL : A VOTER  

   CONTRE ABSTENTION  POUR 

- KAKEMONO   40  0   2 

- ORIFLAMME  0  0   UNANIMITE 

- BANDEROLE  0  0   UNANIMITE 

Choix retenus, banderole et oriflamme. 

COMMUNICATION EXTERNE : 

. Faire vivre le site internet  : 

Si vous souhaitez mettre des photos sur le site, parler d'un événement de votre section contacter notre 

interlocuteur : 

Alain NEDELEC : a.nedelec99@orange.fr 

. Création FACEBOOK 

. Création INSTAGRAM 

. Création TWITTER 

AUTRES MOYENS A METTRE EN PLACE : 

a) Création d'une plaquette papier. 

b) Partenariat avec d'autres associations, contacter les autres assos pour élargir l'offre. 



. Renforcer le partenariat avec l'école. 

. Téléthon ? QUID ? 

. Autres idées ? 

c) Création d'un événement Amicale Laique : 

. Evènement pour faire connaître l'ASSO et récolter des fonds " Retour " 

d) Création d'un logo " A VOTER " ( modèles en PJ ) 

   CONTRE  ABSTENTION  POUR 

LOGO 1        18 

LOGO 2        10 

LOGO 3        13 

LOGO 4         21 

Le Logo 4 est retenu mais les couleurs ne font pas l'unanimité, il faudra en reparler. Demande de couleur qui 

rappellerait la mer, la nature , la pierre de Nevez.... 

e) Création d'un support textile " Retour " 

4 /  PAROLE AUX RESPONSABLES DES SECTIONS : 

. COUTURE :  

Beaucoup de choses faites, notamment pour le téléthon , cette année. La section marche bien, avec peu de 

moyen. 

. DANSE BRETONNE : 

Ca va bien. Fonctionnement limité par la Covid et les règles imposées.  Moins de participants. Un partenariat 

avec ST Philibert quand nous n'avons pas la salle des fêtes. Nous espérons qu'en septembre nous repartirons 

sur de bonnes bases. 

. GYM DOUCE : 

l'activité marche bien. Tous les participants sont contents. Deux groupes se retrouvent la mardi matin à la salle 

des fêtes, l'un à 9h30, l'autre à 10h45. Intervenant extérieur rémunéré " ACTIV'S PORT " . 

. HOCKEY EN SALLE :   

Fonctionnement compliqué,  mais tout se passe très bien, le hockey est bien présent, Trégunc , Riec-sur-Belon, 

Pont-Aven. Des déplacements et des rencontres ont pu être effectués .  Belles performances. Sélection du 

Finistère. Nous verrons à la rentrée.  



Projet à voir : matériel pour les petits. 

. MARCHE : 

Remerciements aux marcheurs, à M Nedelec . Activité le jeudi à 14h .  

- 1 Journée rando au trimestre : Nostang, Erdeven, Chapelle st Goustier.  

- Sorties culturelles, découverte du patrimoine : Dinan, ST Marcel, Malestroit. 

- Séjour à la semaine : En septembre 2021, La Baie de somme. 

    En mai 2022, ST Savinien, Saintes, Fouras et Rochefort. 

- 1 Soirée vidéo a été organisée pour les séjours en Touraine, la Baie de Somme et Dinan. 

. 1 projet : 1 rallye est prévu le 30 06 2022, ouvert à tout le monde, à Kéranglaz à 13h30. Deux parcours,un de 

13.5 km, l'autre  de 18.5 km avec cartes plus questions. A la fin vers 18h,18h30 un pot sera offert par 

l'Amicale  LaÏque et sera suivi d'un pique-nique apporté par chaque participant. 

. Projets 2022/2023 :  

1 ) Une sortie par rapport à la production du lin en Bretagne, visite de Landerneau, Quintin. 

2 ) Musée de la résistance en Argoat ( Saint Connan )  ( 2 jours ), l'étang St Connan au bord du lac, randonnée 

de 12 km, au retour, s'arrêter pour visiter des gorges. 

3 ) Séjour à la semaine. Interrogation  aux marcheurs. 

. PETANQUE : 

Nouvelle section. Création 1 an. Réglages problématiques en cours. Dégradations du boulodrome.  

. TENNIS DE TABLE  

Président : Thierry DELHOMME 

Secrétaire : Luc CAUDAN 

Trésorier : Guy COSTIOU Nos 

activités : 

 Entraînements le mardi soir à partir de 19h00 et le vendredi à la demande 

 Matchs le vendredi soir à partir de 20h00 suivant le calendrier de la FFTT 

Fait marquant de la saison 2021-2022 : Après de nombreuses années passées à la tête de la section Tennis de Table Didier 

Thaëron a exprimé le souhait de céder la place de président. A la demande générale, j'ai repris ce poste en essayant de 

m'inscrire dans la continuité de ce qui fait la longévité de l'activité T.T. au sein de l'amicale laïque. 

 Nous avons 20 adhérents dont 17 licenciés et 3 loisirs. 

Cette année a été particulièrement délicate en raison d'absences dues à des ennuis de santé de plusieurs joueurs. Nous 

avons également eu des problèmes lors des rencontres officielles pendant les mois d'hiver où les températures glaciales ne 

Bilan Financier : 

2020 2021 Saison - 2021 
2022 



permettent pas la pratique de notre sport dans des conditions optimales. Sur le plan sportif, la D3 se maintient, la D4 descend, 

la D5 sauve l'honneur in extrémis. 

 Saison 

 • Recettes : 3015.00 €  • Recettes : 1500.00 € 

 • Dépenses : 1204.76 €  • Dépenses : 1261.34 € 

 

• Solde : + 1810.24 € 

 

• Solde : + 238.66 € 

Projet 

:   

 Ré-affiliation à la FFTT et engagement de 3 équipes en championnat 

 Investissement : Une imprimante pour l'impression des feuilles de rencontres (100 à 150€). 

 Investissement : Renouvellement d'une table de Tennis de Table (-850€) 

ATTENTION : 

Nous avons de grosses inquiétudes pour la saison prochaine avec les travaux sur la toiture de la salle. D'après Jean-Louis 

BLOT les travaux devraient commencer courant octobre, nous serons alors fortement pénalisés 

Nous avons besoin d'avoir accès à une salle pour nos entrainements et pour les matchs du vendredi soir suivant le 

calendrier qui sera établi par la FFTT. 

 

. VOLLEY : 

12 membres pour la saison 2021/2022. Les séances se déroulent dans une bonne ambiance et nous n'avons pas 

rencontré de soucis durant l'année. 

Questions diverses : 

. Peut-on accepter des mineurs pour l'année prochaine ? 

pour savoir si un jour est disponible pour le volley. 

. Des travaux sont prévus dans la salle omnisports, il faudrait se renseigner auprès de Pont-Aven . Les poteaux 

et filet de volley se font vieillissants, pourrait-on envisager le remplacement ? 

 

Nous procédons au vote pour le rapport moral d'activité : 

CONTRE   ABSTENTION   POUR 

0     0   UNANIMITE 

5 /  L'ECOLE ET L'AMICALE : 



PETIT RAPPEL : 

Un petit rappel historique, l'association Amicale LaÏque a été créée en 1946 et dénommée “ Amicale laÏque 

Névezienne, foyer des jeunes et d'éducation Populaire et sportive “ puis le titre a été modifié en 1982 en  “ 

Amicale LaÏque de Nevez “. 

ROLE DE L'AMICALE : 

L'amicale LaÏque a pour vocation de venir en aide auprès de l'école pour apporter son soutien sur les 

différents projets.  

Le soutien peut être financier, participatif aux évènements, collaboratif aux manifestations. 

COMMENT : 

Création et organisation d'évènements pour récolter des fonds via : 

. L'amicale dans sa globalité 

. Les sections 

INTERVENTION DE Madame BEZAT : 

les projets 2021/2022 ont été très impactés par la covid. Pas de classe de neige. Un jeu de chaise musicale est 

prévu en juin, des sorties à la journée ont été réalisées autour de la vie maritime ainsi qu'un projet plasticien 

et un projet échec. 

Beaucoup de questionnements à cause du financement.  

Pour les projets 2022/2023 ne seront retenus que ceux dont le financement sera sur. 

6 / RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT : 

Les membres du Conseil d'Administration et le tiers reconduit 



 

Certains membres ne souhaitant pas renouveler leur mandat au sein du Conseil d'Administration un appel a 

été lancé. 

1 PERSONNE  s'est proposée : 

Mme THAERON Emmanuelle. 

M le DE Albert finalement veut bien renouveler son mandat. 

VOTE POUR LA PROPOSITION DE Mme THAERON Emmanuelle et le renouvellement du tiers sortant. 

CONTRE  ABSTENTION   POUR 

0   0    UNAMITE 

7 /  PAROLE AUX PARTICIPANTS : 

Intervention de Mme Zammit Manou pour nous informer de l'existence au sein de “ ACTIV' SPORT “  gym 

d'un atelier pour les personnes de plus de 60 ans limité à 15 personnes . Serait-il possible d'intégrer cette 

activité à l'Amicale LaÏque ? A voir ? 

Fin de l'assemblée générale, suivi d'un cocktail dînatoire.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


